

**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL, NON PERFORMING FINANCING (NPF)* DAN *ISLAMICITY PERFORMANCE INDEX* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN UNIT USAHA SYARIAH DI INDONESIA**

**(Survey pada Unit Usaha Syariah yang telah terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bank Indonesia (BI)).**

SKRIPSI

Oleh :

**TULUS RAMDHANI  
153403015**

*Untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Akuntansi pada program studi Akuntansi, telah disetujui tim Pembimbing pada tanggal seperti tertera dibawah ini :*

Tasikmalaya, 29 Juli 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

**Dr. H. Dedi Kusmayadi, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.  
NIDN 0413116801**

**R. Neneng Rina Andriyani S.E.,M.M.,Ak.,CA.  
NIDN 0403027301**

Mengetahui,  
Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis,

Ketua Program Studi Akuntansi,

**Dr. H. Dedi Kusmayadi, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.  
NIDN 0413116801**

**R. Neneng Rina Andriyani S.E.,M.M.,Ak.,CA.  
NIDN 0403027301**

## MOTTO

## IKHTIAR

**".....Sesungguhnya Allaah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri." (Q.S Ar Ra'du : 11)**

## BERDOA

**"dan Tuhanmu berfirman : Berdoalah kepadaku, niscaya akan Aku perkenankan..."  
(Q.S Al Qhafir : 60)**

## TAWAKKAL

***".....Kemudian, apabila engkau telah membulatkan tekad, maka bertawakkallah kepada Allah. Sungguh, Allah mencintai orang yang bertawakkal."  
(Q.S Ali Imran : 159)***

## YAKIN DAN JANGAN MALAS

**"(6) SESUNGGUHNYA BERSAMA KESULITAN ITU ADA KEMUDAHAN. (7) MAKA APABILA ENKAU TELAH SELESAI (DARI SUATU URUSAN), TETAPLAH BEKERJA KERAS (UNTUK URUSAN YANG LAIN). (8) DAN HANYA KEPADA TUHANMULAH ENKAU BERHARAP." (Q.S AL INSYIRAH : 6-8)**

## **PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa :

Karya tulis/ skripsi saya ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik (sarjana), baik di Universitas Siliwangi maupun di perguruan tinggi lain.

Karya tulis ini adalah murni gagasan, rumusan, dan penelitian saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain kecuali arahan Tim pembimbing.

Dalam karya tulis ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran dalam pernyataan ini, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh karena karya tulis ini, serta sanksi lainnya sesuai norma yang berlaku di Universitas Siliwangi.

Tasikmalaya, 9 Agustus 2019

yang membuat pernyataan,

Materai Rp 6.000,00

**TULUS RAMDHANI**

## **ABSTRACT**

**THE EFFECT OF INTELLECTUAL CAPITAL, NON PERFORMING FINANCING (NPF) AND ISLAMICITY PERFORMANCE INDEX ON CORPORATE VALUE OF SHARIA BUSINESS UNITS IN INDONESIA**  
*(Survey on Sharia Business Units Listed on Otoritas Jasa Keuangan (OJK) and Bank Indonesia (BI))*

By :

**Tulus Ramdhani**  
**153403015**

Guided By :

**Dr. H. Dedi Kusmayadi, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.**

**R. Neneng Rina Andriyani S.E.,M.M.,Ak.,CA.**

*This study aims to determine the effect of: (1) Intellectual Capital on Corporate Values of Sharia Business Units in Indonesia, (2) Non Performing Financing (NPF) on Corporate Values of Sharia Business Units in Indonesia, (3) Islamicity Performance Index on Corporate Values of Sharia Business Units in Indonesia, and (4) Simultaneous influence of Intellectual Capital, Non Performing Financing (NPF) and the Islamicity Performance Index on the Corporate Values of Sharia Business Units in Indonesia. The research method uses descriptive statistics and survey approaches. The research population is 20 Sharia Business Units registered with the Otoritas Jasa Keuangan and Bank Indonesia. Determination of the sample using purposive sampling technique and obtained 7 research samples. The data analysis technique used the classical assumption test and panel data multiple regression analysis. The results of the study show: (1) Intellectual Capital partially negatively insignificantly influences the Corporate Values of Sharia Business Units in Indonesia, (2) Non Performing Financing (NPF) partially negatively influences insignificantly the Sharia Business Unit Company Values in Indonesia, 3) The Islamicity Performance Index partially has no significant negative effect on the Corporate Value of Sharia Business Units in Indonesia, and (4) Simultaneously, Intellectual Capital, Non Performing Financing (NPF) and Islamicity Performance Index have no significant effect on the Sharia Business Unit Corporate Values in Indonesia.*

*Keywords : Intellectual Capital, Non Performing Financing (NPF), Islamicity Performance Index, Corporate Value*

## **ABSTRAK**

**PENGARUH *INTELLECTUAL CAPITAL, NON PERFORMING FINANCING*  
(NPF) DAN *ISLAMICITY PERFORMANCE INDEX* TERHADAP NILAI  
PERUSAHAAN UNIT USAHA SYARIAH  
DI INDONESIA**

(Survey pada Unit Usaha Syariah yang telah terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan  
(OJK) dan Bank Indonesia (BI))

Oleh :

**Tulus Ramdhani  
153403015**

Pembimbing :

**Dr. H. Dedi Kusmayadi, S.E.,M.Si.,Ak.,CA.**

**R. Neneng Rina Andriyani S.E.,M.M.,Ak.,CA.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh : (1) *Intellectual Capital* terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, (2) *Non Performing Financing* (NPF) terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, (3) *Islamicity Performance Index* terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, dan (4) *Intellectual Capital, Non Performing Financing* (NPF) dan *Islamicity Performance Index* secara simultan terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia. Metode penelitian menggunakan deskriptif statistik dan pendekatan survey. Populasi penelitian adalah Unit Usaha Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan dan Bank Indonesia sebanyak 20 Bank. Penentuan sampel menggunakan teknik *purposive sampling* dan diperoleh 7 sampel penelitian. Teknik analisis data menggunakan uji *ausmsi* klasik dan analisis regresi berganda data panel. Hasil dari penelitian menunjukkan : (1) *Intellectual Capital* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, (2) *Non Performing Financing* (NPF) secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, (3) *Islamicity Performance Index* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia, dan (4) Secara simultan, *Intellectual Capital, Non Performing Financing* (NPF) dan *Islamicity Performance Index* berpengaruh tidak signifikan terhadap Nilai Perusahaan Unit Usaha Syariah di Indonesia.

Kata kunci : *Intellectual Capital, Non Performing Financing* (NPF), *Islamicity Performance Index*, Nilai Perusahaan